
QUESTIONS A MONSIEUR A. DUPONT 
 
Avez-vous été en mesure de constater au cours de votre expérience une 
modification de la prise en charge thérapeutique psychiatrique ou 
médicamenteuse ? Y avait-il des stratégies divergentes à un moment ou à 
un autre ? Madame Gisèle Chatelanat dit que les Centres médico-
pédagogiques sont en réalité des centres psychiatriques. Qu’en pensez-
vous ? 


